



新年あけまして おめでとうございます

爽やかに、新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年もどうぞよろしく願いいたします。

次の学年を意識して… ～3学期は次の学年の0学期～

学校長 川上 隆

この3学期は、1月から3月までの3ヶ月間で「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とも言います。これは「1月は正月があり忙しく、2月は元々28日で普通の月より短く、3月は年度末でやることが多い。だから日が過ぎるのが早く感じる」という意味です。学校に来る日を数えてみると51日間でした。6年生は卒業式までだと48日となります。

この3ヶ月間の過ごし方は、次の学年を意識するようにしましょう。たとえば6年生は中学校1年生のように振る舞います。中学校はあいさつ、言葉づかい、きまりが厳しくなります。それらを意識しながら今日から取り組んでいきましょう。5年生は最上級生のつもりで過ごしてください。4月からではなく、今日からです。1年生は4月から新1年生が入ってきます。学校の行き帰りの安全をまずは自分自身できちんとできて、それを新しい1年生に教えてあげられるようになっておきましょう。2～4年生もそれぞれのお手本は、上の学年のお兄さんとお姉さんたちになります。下級生に優しく接してくださいね。

みなさんのやる気は、朝のあいさつや授業中の姿勢、掃除の様子に現れます。先生たちは頑張っているみなさんの姿を楽しみにしていますし、応援しています。他にも学校のきまり、生活のめあてを先生から言われなくても、一人一人が心がけたり、みんなで声をかけあったりして、お互いが気をつけ合えるようになるといいですね。そのためには今何をしたらよいか、周りの様子を見ながら、考えて行動に移すことが大切です。

「気づき、考え、行動する」このことができるように頑張ってください。

「終わりよければすべてよし」ということわざがあります。これは「ものごとは最後の締めくくりが大切である」という意味です。学年の締めくくりの3学期ですが、次の学年の0学期でもあります。頑張って締めくくることが次の学年のスタートの準備にもなるのですよ。

日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	水	元日	17	金	二測定(6年) NET
2	木		18	土	
3	金		19	日	
4	土		20	月	給食週間(24日まで)
5	日	6年制服採寸(13:00～14:00)	21	火	児童朝会(給食) 出前授業(4年 3時間目)
6	月		22	水	
7	火		23	木	校内音楽会(3・4時間目) クラブ活動
8	水	3学期始業式	24	金	防災教育 ダスキン出前授業(1年 2・3時間目) 文化財資料館見学(3年 3時間目)
9	木	給食開始 二測定(1年) 委員会活動 NET(英語シャワーデイ1・4年)	25	土	運動場開放
10	金	東奈良フェスティバル 二測定(2年)	26	日	
11	土		27	月	地震避難訓練 下校が10分程遅くなります 産経新聞出前授業(5年 5時間目)
12	日		28	火	七輪体験(3年 2・3時間目)
13	月	成人の日	29	水	
14	火	二測定(3年)	30	木	新1年生入学説明会
15	水	学校朝会 二測定(4年) 要点監視 養中小中部活交流(6年)	31	金	NET スクールカウンセリング
16	木	二測定(5年) スクールカウンセリング	1	土	

◇ 給食週間 ◇ 期間：1月20日～24日

『全国学校給食週間』にあわせて茨木市の全校で実施します。作文、絵画・カルタ、標語など、給食に関する作品に取り組んだり、1年生は調理員さんにお話を聞きながらランチルームで交流を行ったりします。

給食委員会の取り組みの発表も児童朝会で行われます。

また、期間中の献立は『みんなで選ぼう大好きメニュー』と『学校で選ぶどっちの料理』となります。

期間外ではありますが、17日は『震災献立』で『おにぎり、豚汁、かんパン・牛乳』をいただきます。

盛りだくさんの内容ですが、学校給食の意義、役割について理解し、関心を持っていただきたいと思います。

◇ 防災教育・避難訓練 ◇ 1月27日(月)

今年は、阪神・淡路大震災から25年目の年になります。また、2011年3月には東日本大震災が起こり、地震とともに津波によって多くの尊い命が奪われました。

子どもたちや保護者の皆様、教職員にとっては一昨年6月の大阪北部地震は記憶に新しく、どのように行動すれば自分の身を守ることができるかを考えさせられました。

東海・東南海・南海地震など大きな地震は30年以内に起こると予想されており、防災意識の必要性は非常に大きくなっています。学校では、地震が起きたときは『落ちてこない、倒れてこない、移動してこない』場所に素早く身を寄せて、安全に避難することを指導しています。ご家庭でも普段から防災について話し合い、万が一に備えておいてほしいと思います。

◇ 1月～2月の下校時刻 変更について ◇

地震の避難訓練及び市内研究会などのため、以下のような時刻の変更があります。

1月27日(月)

地震の避難訓練のため

全学年、下校が10分ほど遅くなります。

2月5日(水)

市内研究会のため

全学年、13時15分頃下校となります。

◇ 東奈良フェスティバル ◇ 1月10日(金) 2・3時間目

4年生から6年生までがお店を出し、全校のみんなが楽しくふれあう恒例の児童会行事です。今年はどうなお店が出るのでしょうか。クラスのCM放映も始まります。毎年子どもたちの工夫がみられ、どれも楽しいです。

